



[Cylindre (ou "tuile") en rubis, première moitié du 19e siècle ?], juin 1987. L'horloger Breguet conçut un cylindre en rubis vers 1794. C'est une pièce rare. Celui photographié équipait un mouvement 15 lignes extra-plat de conception Lépine.

Référence du document reproduit :

- **[Cylindre (ou "tuile") en rubis, première moitié du 19e siècle ?], juin 1987.**
[Cylindre (ou "tuile") en rubis, première moitié du 19e siècle ?], photographie, par Georges Mailley et Jacques Donzé, juin 1987. L'horloger Breguet conçut un cylindre en rubis vers 1794. C'est une pièce rare. Celui photographié équipait un mouvement 15 lignes extra-plat de conception Lépine.
Collection particulière : Jacques Donzé, Charquemont

IVR43_20152500273NUC4A

Auteur de l'illustration : Sonia Dourlot

Auteur du document reproduit : Jacques Donzé, Georges Mailley

Date de prise de vue : 2015

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine ; (c) Jacques Donzé ; (c) Georges Mailley

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation